

ABSTRAK

Muszaqro Boesty, 16101155310351, Jurusan S1- Manajemen, tahun 2020, Pengaruh *Enterprise Risk Management Disclosure*, *Intellectual Capital Disclosure* Dan *Profitability* Terhadap Nilai Perusahaan Dengan Ukuran Perusahaan Sebagai Variabel Kontrol Pada Perusahaan Manufaktur Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia (BEI) Periode 2014-2018. Dibawah bimbingan Ibu Dr. Lusiana SE,MM dan Ibu Rindy Citra Dewi SE,MM.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui seberapa besar pengaruh *Enterprise Risk Management Disclosure* , *Intellectual Capital Disclosure* dan *Profitability* terhadap Nilai Perusahaan dengan Ukuran Perusahaan sebagai variabel kontrol. Objek penelitian adalah perusahaan manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) . Teknik pengumpulan data melalui studi dokumentasi dengan mengumpulkan data sekunder yang diakses melalui *website* resmi Bursa Efek Indonesia yaitu www.idx.co.id dan *Indonesia Capital Market Directory*, Populasi sebanyak 167 pada perusahaan manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia 2014-2018 dan sampel 45 pada perusahaan manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia.

Metode yang digunakan adalah Analisis Statistik Deskriptif, uji asumsi klasik, regresi data panel, dan uji hipotesis. Dari penelitian ini diperoleh kesimpulan sebagai berikut: 1. *Enterprise Risk Management Disclosure* secara parsial tidak berpengaruh terhadap Nilai Perusahaan, 2. *Intellectual Capital Disclosure* secara parsial berpengaruh terhadap Nilai Perusahaan, 3. *Profitability* secara parsial tidak berpengaruh terhadap Nilai Perusahaan, 4. variabel *Enterprise Risk Management Disclosure* , *Intellectual Capital Disclosure* dan *Profitability* bersama-sama secara parsial berpengaruh terhadap Nilai perusahaan. 5. variabel kontrol Ukuran Perusahaan secara parsial berpengaruh terhadap Nilai Perusahaan. Dengan adanya *Enterprise Risk Management Disclosure* , *Intellectual Capital Disclosure* dan *Profitability* akan memberikan perkembangan pada nilai perusahaan dan hasil yang optimal.

Kata Kunci: *Enterprise Risk Management Disclosur* , *Intellectual Capital Disclosure*, *Profitability*, Ukuran Perusahaan dan Nilai Perusahaan.